

En PALMA 21 de 10 de 2021

Reunidos de una parte,

El Sr. _____, con DNI _____, en nombre y representación de MOTORISA SA, con CIF A07420425, y con domicilio profesional en Setze de Juliol 51 - 07009 PALMA DE MALLORCA (Illes Balears).

De otra parte,

El Sr. LEONOR ROSSIÓ MIR, con DNI 430430256 en representación de Baleares de limpieza SA, con CIF A07204647, y con domicilio profesional en Camí Vell de Bunyola, 43 - Edificio Rotonda Asima - Oficina 17, - 07009 Palma de Mallorca (Illes Balears).

acuerdan:

PRIMERO.- Que Baleares de limpieza SA es la encargada de los servicios de limpieza de MOTORISA SA

SEGUNDO.- Que en virtud de la normativa de Protección de Datos de Carácter Personal, el ENCARGADO DEL TRATAMIENTO, en este caso la empresa Baleares de limpieza SA, únicamente tratará los citados datos conforme las instrucciones dadas por el RESPONSABLE DEL FICHERO, en este caso MOTORISA SA y con el fin de realizar las tareas de limpieza de las instalaciones de la empresa, pudiendo visionar los documentos que obren en las mesas o en los dispositivos de almacenaje. Del mismo modo, queda expresamente prohibida su comunicación, ni tan solo para su conservación, a otras personas.

TERCERO.- De acuerdo con aquello establecido en la normativa de protección de datos de carácter personal, el ENCARGADO DEL TRATAMIENTO, deberá implementar las medidas de seguridad adecuadas a las características de los datos de carácter personal a los que accedan en virtud del presente acuerdo. En concreto, el encargado del tratamiento deberá adoptar las medidas de índole técnica y organizativa necesarias que garanticen la seguridad de los datos de carácter personal y eviten su alteración, pérdida, tratamiento o acceso no autorizado, en función del estado de la tecnología, la naturaleza de los datos almacenados y riesgos a los cuales estén expuestos, tanto si provienen de la acción humana como del medio físico o natural.

No se registrarán datos de carácter personal en ficheros que no reúnan las condiciones de seguridad estipuladas adecuadas, respecto a su integridad o seguridad y a las de los centros de tratamiento, locales, equipos, sistemas y programas.

CUARTO.- En el supuesto de que se traten datos de carácter personal especialmente protegidos, sólo con el consentimiento expreso y por escrito del afectado podrán ser objeto de tratamiento los datos que revelen la ideología, afiliación sindical, religión y creencias. Se exceptúan los ficheros mantenidos por los partidos políticos, sindicatos, iglesias, confesiones o comunidades religiosas y asociaciones, fundaciones y otras entidades sin ánimo de lucro, la finalidad de las cuales sea política, filosófica, religiosa o sindical, en cuanto a los datos relativos a sus asociados o miembros, sin perjuicio de que la cesión de las mismas precisara siempre el previo consentimiento del afectado.

Los datos de carácter personal que hagan referencia al origen racial, a la salud y a la vida sexual sólo podrán ser recabados, tratados o cedidos, cuando, por razón de interés general, así lo disponga una ley o el afectado consienta expresamente. Y cuando los datos sean relativos a la comisión de infracciones penales o administrativas sólo podrán ser incluidos en ficheros de las Administraciones Públicas competentes en los supuestos previstos en las respectivas

normas reguladoras.

QUINTO.- Una vez cumplida la prestación contractual, los datos de carácter personal tendrán que ser destruidos o en su caso devueltos al RESPONSABLE DEL FICHERO, igual que cualquier apoyo o documento dónde conste alguna de estos datos de carácter personal objeto del tratamiento.

SEXTO.- En el supuesto de que el encargado del tratamiento destine los datos a otra finalidad, los comunique o los utilice incumpliendo las estipulaciones del presente contrato, será considerado también responsable del tratamiento, respondiendo de las infracciones en las que hubiera incurrido personalmente.

SÉPTIMO.- Ambas partes aceptan estas condiciones y se comprometen a realizar las tareas encomendadas con la diligencia, cautela y confidencialidad que les es debida.

Firmado: Firmado:

Leopoldo Roselló Márquez

MOTORISA SA Baleares de limpieza SA
Encargado de tratamiento Responsable del fichero

GRUPO Balimasa
BALEARES DE LIMPIEZAS S.A.
Ctra. 1-01 290047
Ctra. Vía de Bunyola, 17 - 1º
Edif. Oficina 1a Oficina of. 17
07009 - PALMA de Mallorca
Telf. 971 750 424